

Une réunion publique aux allures d'atelier pour le PLUi de Jura Nord

Le territoire de Jura Nord est en pleine ébullition et vous invite à participer à l'élaboration du Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUi). Pour améliorer votre cadre de vie, vos mobilités, mettre en valeur le patrimoine, repenser l'habitat ou préserver l'environnement, toutes les thématiques sont ouvertes !

Au programme :

- Présentation de l'état des lieux du territoire : les atouts et les points à améliorer
- Ateliers collectifs sur votre perception et vos attentes du territoire
- Cocktail de fin

L'ambiance sera conviviale et permettra à chacun d'exprimer ses idées sur l'avenir du Jura Nord. A l'issue de cette réunion, la phase de Projet d'Aménagement et de Développement Durables commencera. Jusqu'à l'été 2018, les élus et les acteurs du territoire travailleront ensemble sur la base du diagnostic auquel vous aurez participé pour définir les grandes orientations de développement du territoire.

Pourquoi participer au PLUi ?

Les déplacements, le patrimoine, les paysages, l'environnement, l'économie, les services, l'habitat... Une fois achevé, le PLUi aura des conséquences concrètes sur beaucoup de facettes de votre quotidien. C'est pourquoi, il est important de participer, dès maintenant, à la construction de ce projet qui nous concerne tous !

Rendez-vous le mercredi 13 décembre à 18h30

A la salle des fêtes de Dampierre, rue du Grand Verger



Crédit photo : Aire Publique